

> Discussion générale

Bonsoir mes Amis chouetteurs,

L'un de vous, hier, m'a prévenu du décès de "Max" et m'a écrit aujourd'hui avec franchise ses sentiments.

Je trouve à l'instant son message...

J'en suis extrêmement touché et je lui réponds par cette lettre ouverte.

Je tiens, et j'en ai parfaitement conscience, le sort du jeu entre mes mains.

La procédure qui s'achève a suffisamment démontré de quelles indécidatesses j'avais été victime pour justifier que je me retire de la chasse en reprenant mon bien: la chouette.

Ce n'est cependant pas ma nature que de jouer pour moi seul et je vais tenter cette semaine de sauver "notre" chasse. Je ne peux t'en dire davantage pour l'instant.

Entre "Max" et moi, l'histoire n'est pas "de famille" comme tu le dis, mais c'est simplement l'histoire d'un trésor qui a fini par exciter la convoitise de celui qui l'a lui même enfoui, du Stevenson en "live" si tu veux.

Il s'est forgé un personnage et un fond de commerce à mes frais, cela est tristement vrai.

Son grand dam a toujours été justement de ne pas être le créateur de la chouette.

Sans elle, et j'ose dire sans moi, ses énigmes, inspirées de "Masquerade" comme il me l'a dit et créées quinze ans avant notre rencontre, seraient restées dans les cartons.

C'est pour cela qu'il a ensuite tout fait pour m'écarter du jeu, qu'il a fini par penser pouvoir disposer de la chouette sans même me demander mon avis.

Il a, en réalité, souhaité posséder l'oiseau plus que n'importe qui. Le procès qui s'achève lui a rappelé qu'il n'était pas le créateur de la chouette mais seulement l'auteur des énigmes.

Il n'en demeure pas moins quelqu'un d'attachant que je suis extrêmement peiné de savoir disparu.

Un homme brillant dans les mots, convaincant, mais un peu filou... Un homme quoi !

Tout ceux qui se répandent en panégyriques onctueux n'étaient pas là en 1993 et je raconterai un jour ce que fut réellement la genèse de cette aventure.

Je ne peux cependant que sourire de leur gesticulations lorsque je songe que jamais ils n'ont voulu s'appeler "Valentistes" puisqu'ils ont d'instinct préféré "Chouetteurs".

Et moi je pense à ce jour où j'ai dit "Ce sera une chouette".

Certains, vénéreux vénérateurs, s'obligent à distiller l'encens et, le veau d'or est toujours debout, se préféreraient valets d'un Max que confrontés à eux mêmes.

Ceux là, qui fantasment et idéalisent, travestissent la réalité.

Alors restons simples et vrais.

J'aimais bien "Max", on a bien rigolé, puis on s'est engueulés parce qu'il a tiré la couverture à lui.

J'éprouve une grande tristesse de le savoir disparu et, dans le même temps, je me sens frustré de ne pas l'avoir en face moi, le procès terminé, pour lui dire à quel point ses "conneries" m'ont mis en fureur.

C'est vrai, je l'aimais bien et, si cela s'avère possible, nous continuerons le jeu.

A bientôt mes Amis.

Michel BECKER